

4 mil millones de dólares costará ampliación de Aeropuerto de Santiago

Este martes el Ministerio de Obras Públicas detalló cómo será el proceso de ampliación del Aeropuerto de Santiago, que se realizará entre el 2035 y 2050. La primera parte contempla el gasto de mil millones de dólares para costear la expropiación de terrenos ubicados en Pudahuel y Lampa para doblar la superficie actual de 1.070 a 2.368 hectáreas. Luego vendrá la construcción de un tercer terminal y una pista nueva por un valor de tres millones de dólares. El objetivo será triplicar su capacidad y el financiamiento será público y privado, a través de un sistema de concesiones. “Para asegurar la conectividad con la ciudad se agregarán tres nuevos accesos: uno por El Noviciado, otro por Lo Boza y por el sur, una vía exclusiva para camiones para acceder al terminal de carga”, explicaron desde el MOP.